

Westend: Kurzfilme

Die Kurzfilmreihe „Short-o-rama“ im Westend zeigt unter dem Titel „Kurze aus dem Jenseits“ kuriose, erheiternde und gruselige Kurzfilme (Foto: dpa). Es ist bekannt, dass es weder Tod noch Dunkelheit sind, die uns Menschen das Fürchten lehren, sondern vielmehr das Unbekannte, das darin

lauert. Doch glauben wir heutzutage überhaupt noch an das Leben nach dem Tod oder gar an finstere Kreaturen der Nacht? Bei dem Kurzfilmabend soll sich das Publikum im Waller Westend den Schatten der Dunkelheit auf unkonventionelle und humorvolle Weise stellen.



**Freitag, 23. Oktober, um 20.15
Uhr in der Kulturwerkstatt West-
end, Waller Heerstraße 294**